

ABSTRAK

Nurhasanah Ayu *Minat Siswa Mengikuti Pembelajaran Dengan Metode Group Investigation Hubungannya Dengan Kemampuan Berpikir Kritis (Penelitian pada Siswa Kelas VIII SMPN 1 Cileunyi pada Sub Materi Makanan dan Minuman Halal)*

Studi pendahuluan dalam penelitian ini didapatkan mengenai minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* adalah tinggi. Hal ini didasarkan kepada siswa yang menyenangi pembelajaran menggunakan metode *group investigation*, mereka ikut berpartisipasi aktif ketika proses belajar berlangsung, hal ini seharusnya menjadikan siswa memiliki kemampuan berpikir kritis tinggi, akan tetapi kenyataan dilapangan kemampuan berpikir kritis siswa rendah dalam pembelajaran materi makanan dan minuman halal.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui : 1) Minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* pada sub materi makanan dan minuman halal di kelas VIII SMPN 1 Cileunyi. 2) Kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal dikelas VIII SMPN 1 Cileunyi. 3) Minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* hubungannya dengan kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal di kelas VIII SMPN 1 Cileunyi.

Berdasarkan asumsi bahwa ada hubungan antara minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* terhadap kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal. Sehingga di rumuskan hipotesis dalam penelitian ini, yaitu semakin tinggi minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* maka akan semakin tinggi pula kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal.

Langkah-langkah penelitian ini adalah : 1) Pendekatan kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif kuantitatif. 2) sumber penelitian adalah siswa kelas VIII di SMPN 1 Cileunyi dengan populasi 413 sehingga diambil sampel 62 orang. 3) Teknik pengumpulan data penelitian melalui angket, observasi, tes, dan studi kepustakaan. 4) Teknik analisis data penelitian menggunakan analisis parsial dan analisis korelasi. 5) Tempat dan waktu penelitian di SMPN 1 Cileunyi dari tanggal 8 November 2018 s/d 12 November 2019.

Hasil analisis menunjukkan 1) Minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* pada sub materi makanan dan minuman halal termasuk kepada kategori tinggi. Terbukti dengan rata-rata 3,62. Angka tersebut ada pada interval 3,40–4,19. 2) kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal termasuk kepada kategori sangat baik. Terbukti dengan rata-rata 82,91. Angka tersebut ada pada interval 80–100. 3) Minat siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *group investigation* hubungannya dengan kemampuan berpikir kritis pada sub materi makanan dan minuman halal menghasilkan koefisien korelasi 0,25, berada pada kategori rendah, sebab ada pada interval 0,20-0,40. Hasil hitung hipotesis dengan db 60 pada taraf signifikansi 5% diperoleh hasil t hitung > t tabel atau $1,99 > 1,671$, artinya H_0 ditolak dan H_a diterima artinya ada hubungan antara minat siswa terhadap kemampuan berpikir kritis. Derajat pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 3,96%. Ini menunjukkan masih ada faktor lain yang dapat mempengaruhi sebesar 96,04%.

MOTTO

Kegigihanmu dalam mengejar sesuatu yang sudah dijamin untukmu dan kelalaianmu dalam melaksanakan perintah yang dituntut darimu, adalah bukti dari rabunnya mata batinmu

-Ibnu Athaillah-

Tidak ada seorangpun melainkan akan merasa sedih dan bahagia. Tetapi jadikanlah kebahagiaan itu sebagai wujud syukur dan jadikan kesedihan sebagai wujud dari kesabaran.

-Ikrimah-

